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У111 СЛАНЦЕВСКАН ГОРОДСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ КПСС 
Позавчера во Дворце культуры 

состоялась УПI Сланцевокая го-

родская партийная конференция. 

Избирается frрезиiдиум кояфе-

реºгции. В почетный презид гуи

• аонференции делегаты единодуш-

Во хз6нрают Президиуи Централь-

ого Комитета КПСС. Затем изби-
раются рабочие органы конферен-

ции, мандатная кокиоснзг, се ре-

тариат; редакцнаноная кюпосскя. 

Утверяцдается повестка дна 

ыоиференцин: 

1. Отчет гароддокого комитета 

КПСС. 2. Отчет ревианюиной ко-

миссии городской арганнзации 

КПСС. З. Выборы городского ко-

митета КПСС. 4. Выборы делега-

тов на Леинагградслую областную 

паттийную конфереащию. 

С отчетным докладом горкоина 

КПСС выступил первый секретарь 

горкома партии А. Н. Петров, с 

доасладом о работе ревизноиной 
комиссии - председатель комис-

сии Т. А. Белова. 
В прениях по докладу выступи-

ли: С. А. Ланцов - секретарь 

парткома комбината «Сланцы», 
Н. Т. Александрова секретарь 

яяш СЪЕЗДУ ПАРТИИ ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ! 
ДОКЛАД ПЕРВОГО СЕКРЕТАРЯ ГОРКОМА КПСС А. Н. ПЕТРОВА 

Товарищи делегаты! 
Наша конференция собралась в 

дин небывалого политического п 

трудового подъема. На шахтах п 

заводах, стройках и в совхозах 

с великим вдохновением трудя-

щнеся города п района развер-

нули борьбу за претворение в 

жнаиь исторпческих решений 
мартовского и сентябрьского 
Пленумов ЦК КПСС, готовят до-

стойную встречу съезду своей 
партии. 

Охарактеризовав состав город-

ской партийной организации, ра-
боту горкома КПСС и первичных 

парторганизаций по росту рядов 

партии п воспитанию молодых 

коммунистов, докладчик сказал, 

что одной из главных забот гор-

кома партии являлось совершен-

ствование стиля ргчботы всех 

звеньев партийного, советского п 

хозяйственного аппарата. К под-

готовке и проведению пленумов, 

бюро, организации исполнения 

принимаемых решений стали ши-

ре привлекаться члены горкома. 

76 коммунистов работают в го-

родском комитете партии: в парт-

комиссии, методическом совете, 

совете содействия техническому 

прогрессу, отделе школ на обще-
ственных началах. 4 

На основе некоторого улучше-

ния стиля работы городской ко-

митет партии добился активиза-

ции деятельности многих партий-
ных организаций, повысилась 
роль коммунистов на производ-

стве и в общественной жизни. 

- Однако, - продолжает тов. 

Петров А. Н., - мы еще не от-

выкли от веры в магическую си-

лу бумаги, часто принятые реше-

ния не подкрепляем организатор-

ской работой, мало предъявляем 

к коммунистам требовательности 
за выполнение постановлений. 
Иначе чем объяснить тот факт, 

что работа отдельных партий-
ных организаций, таких, как ав-

тотранспортных хозяйств ММЕ 
123 и 124, лесокомбината, стан-

ции Сланцы, бытпромкомбината и 

ряда цеховых партийных орга-

низаций, общестроптельиого тре-

ста № 31, находится на низком 

уровне. Явную недисциилиииро-
ваиность в выполнении отдель-

ных постановлений партийных и 

советских органов проявили 

бывший начальник шахты Мй 1 
т. Ладинскнй П. П., начальник 

участка СМУ-124 т. Шрейдер 
С. Ф., начальник СУ-6 т. Цухлов 
В. П. и некоторые другие, вызы-

вая тем самым необходимость 
сбора совещаний, лишних заседа-

ний бюро. 
Очень малого горном партии 

и первичные партийные органи-

зации добились в улучшении де-

ла приема граждан, в работе с 

письмами, жалобами, критиче-

скими замечаниями трудящихся. 

Далее докладчик остановился 

па подборе, расстановке и воспи-

тании кадров. Он говорит о том, 

что З3 инженерно-технических 

работника вновь избраны секре-

тарями партийных организаций, 
74 процента всех секретарей име-

ют среднее и высшее образова-
ние. На руководящую работу ре-

комендованы молодые коммуни-

нисты по возрасту п партийному 
стажу. ,Среди них - В. А. Кри-
хуи - директором регенератного, 

Г. В. Лазинии-ремонтного, П. В. 
Кидяйкии - консервного заво-

дов, Ю. Г. Цветков - директо-

ром швейной фабрики. Управля-
ющилС трестом оленииградсла-
нец» рекомендован А. А. Кал-
нии, главным инженером сланце-

перерабатывающего комбината -
Ю. И. Беляник п т. д. 

Использовались самые разнооб-
разные формы и методы восик-

•* 

П.жепуп Слаицепского горкоiiа КПСС 
20 января состоялся первый организационный пленум гор-

кома КПСС. 0н рассмотрел вопрос о выборах руководящих 

партийных органов. Первым секретарем Слаицевского горкома 

партии изйраи А. Н. ПЕТРОВ, вторым - Н. С. ДЯТЧЕНКОВ, 
секретарей горкома - В. А. ФРОЛОВ. 

Пленум избрал бюро горкома КПСС. В него вошли: АРУ-
ТЮНОВ С. М., БОРИСОВ Д. В., БОНДАРЕВА Р. М., ДЯТЧЕН-

КОВ Н. С., ЗУБАРЕВ Б. Я., ЛАНЦОВ С. А., ПЕТРОВ А. Н., 

ПЕТРОВ А. Н., ФРОЛОВ В. А. 

Пленум утвердил заведующимя: орготделом-Р. М. БОНДА-

РЕВУ, отделом пропаганды н агитации - Н. А. ЛАКЕЕВА, про-

иыпглеино-транспортным отделом - С. В. ГУТИНА. 
* ж ж 

Состоялось заседание ревизионной комиссии Слаицевской 

городской организации КПСС. Председателем ревизионной ко-

миссии избрана Т. А. БЕЛОВА. 

танин и обучения кадров. Рабо-
тала одногодпчиая партийная 
школа, регулярно проводились 

семинары секретарей партийных 
организаций. Нынче созданы 

университет марксизма-лениниз-

ма, школа партийно-хозяйствен-
ного актива, принято постановле-

ние о6 организации экономиче-

ской учебы руководителей сред-

него звена па комбинате и в тре-

сте еЛенинтрадсланец». 

Вместе с тем еще встречаются 

факты, когда на руководящей ра-

боте находятся люда недостаточ-

но подготовленные. Из 1.105 дол-

жностей инженерно-технических 
работников предприятий города 

485 занимают практики, пе имею-

щие необходимого образования, 
из них только 42 учатся в шко-

лах рабочей молодежи, технику-

мах, институток. 

Горком партии, партийные ор-

ганизации должны усилить рабо-
ту с кадрами, развивать тонари-

щесхую критику п самокритику 

недостатков, заботливо растить 

руководящих работников, учить 

их, предъявлять к ним больше 
требовательности, добиваться 
четкого исполнения порученной 
работы. 

- За отчетный период, - про-

должает т. Петров А. Н., - ГК 
КПСС, первичные партийные ор-

ганизации, опираясь на большую 
армию инженерно-технических 

работников, врачей, учителей, не-

сколько улучшили постановку 

идеологической работы среди тру-

дящихся. В различных формах 
политической учебы занимаются 

3.010 человек Улучшился качест-

венный состав пропагандистов. 

Повысился методический п тео-

ретическнй уровень занятий. 
Особенно следует отметить про-

пагандистов А. А. Курмышского, 
Л. Н. Загор, Л. Г. Алексееву, 
Л. П. Григорьева, Н. А. Кузнецо-
ву. Для них пропагандистская 

работа стала своеобразной про-

фессией не по обязанности, а по 

убеждению. 

Партийные организации реге-

нератного завода; строительного 

управления № 6, ремонтного за-

вода, газогенераторной станции 

аначительно улучшила руковод-

ство политической учебой. 
Вместе с тем в руководстве 

политическим проснещенпеы есть 

еще недостатки. В партийной ор-

ганизации цементного завода 

(секретарь т. Лутков А. А.) из 5 
кружков в трех имеется отстава-
вне от двух до трех занятий. Из 
21 слушателя школы основ марк-

сизма -ленинизма (руководитель 
т. Хайт В. С.) на последних заня-

(Окончание на 2-й стр.) 

партийной организации шко-

лы JVi 5, Г. А. Нраснов -

слесарь ремантно,мехапичеекого 

цеха сла оцеагерерабатывающего 
коеббината, А. А. Налнин - уп-

равляющий трестом «Ленинград-
ч:ланец», И. Н. Демиденков -

директор совхоза «Слаицевскийа, 
А. Т. Ермопенно - шофер, удар-

атик коммунистического труда 

124-го автоосозяйства, А. Н. Пет-
ров - председатель комитета на-

родного контроля, Я. И. Гандфоль 
- управляющий 31-и общестрон-
телыгым трестом, Б. И. Нуприя-
нов - механизатор совхоза « Ро-

дкнап, В. И. Топоров - секре-

тарь горкома ВЛКСМ, Х. П. Ха-
кияйнен - секретарь парткома 

совхоза абгаратюльскнйv, Н. П. 
Масычев - зав. отделом культу, 

ры исполкома горсовета. 

В работе конференции принял 

участие н выступил с речью сек-

ретарь Лекюнградского обкома 
КПСС Г. В. Романов. 

Делегаты едииггдудтио приняли 

;резолюцию УIц Слаищевской го-

родской партийной конференции. 

Исполняется партийный гимн 

«Аагтернацюоналп. Конференция 
объявляется закрытой. 

СОСТАВ ГОРКОЛIА КПСС, 
избранный на YIII городской 

партийной конференции 
ЧЛЕНЫ ГОРКОМА КПСС 

АНДРЕЕВ А. П. 
АРУТЮНОВ С. М. 
БОНДАРЕВА Р. М. 
ВОРИСОВ Д. В. 
БОРИСОВ Н. Я. 
ГАНДФОЛЬ Я. И. 
ГРОМОВ В. П. 
ГУТИН С. В. 
ДЕМИДЕНКОВ И. К. 
ДЯТЧЕНКОВ Н. С. 
ЕГОРОВ А. Ф. 
ЗУВАРЕВ Б. Я. 
ИВАНОВ И. В. 
ИЛЬИН П. Г. 
КАЛНИН А. А. 
КОРЧАГИН А. Н. 
КРИХУН В. А. 
КУРмы шскИЙ А. А. 
ЛАЗИНИН Г. В. 
ЛАКЕЕВ Н. А. 
ЛАНЦОВ С. А. 
МАЗУРОВ В. М. 
МАСЛЯНИКОВ И. К. 

МЕЛЬНИКОВ А. И. 
МУРАШЕВА А. Д. 
МИШИНА В. Я. 
НЕМЧИНОВА Л. Н. 
ОРЛОВ В. Т. 
ПЕТРОВ А. И. 
ПЕТРОВ А. Н. 
ПЕТРОВ А. Н. 
ПЕТРОЧЕНКО М. С. 
ПОПОВА М. М. 
РЕВЕНКО В. А. 
РЫЖАКОВ В. Д. 
СЕЛИЩЕВА З. А. 
ТОПОРОВ В. И. 
ФЕДОРОВА Н. А. 
ФЕДОСОВ В. С. 
ФИНОГЕНОВ Л. Ф. 
ФРОЛОВ В. А. 

ФРОЛОВ С. А. 

ШИРЕНКО К. И. 

ШУВАЛОВ В. Н. 

ШУЛЬМАН З. М. 

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ ГОРКОМА КПСС 

АРСЕНТЬЕВА М. К. 

ВОРОБЬЕВА В. П. 

ГРОМОВ В. С. 

ЗАЗОВ К. А. 

ЗАПУТРЯЕВ И. Д. 
КУЗНЕЦОВА А. И. 

ЛЕОНТЬЕВ Г. Н. 
ЛУТКОВ А. А. 
ПАВЛЕНКО С. Я. 
ПАННАТОС Д. К. 
РАДОСТВВ А. Н. 
ХАКИЯЙИЕН Х. В. 
ЦВЕТКОВ Ю. Г. 

ЧЛЕНЫ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ ГК КПСС 

БЕЛОВА Т. А. 
ВАСИЛЬЕВА М. Д. 
ГУСЛЯРОВ С. Г. 
ИВАНОВ Б. Д. 
КУРАНОВА О. Г. 

МОРОЗОВА В. И. 

НАРУШЕВИЧ В. В. 

СТЕПАНОВ Г. М. 

УРОДА В. И. 

ДЕЛЕГАТЫ С ПРАВОМ РЕШАЮЩЕГО ГОЛОСА 
НА XIX ЛЕНИНГРАДСКУЮ ОБЛАСТНУЮ 

КОНФЕРЕНЦИЮ КПСС 

ДЕМИДЕНКОВ И. К. 

ЗУВАРЕВ Б. Я. 

ЛАНЦОВ С. А. 
ЛЕПIКИП П. И. 
ПЕТРОВ А. Н. 

Читайте в центральных и областных газетах 

О Навстречу XXIII съезду КПСС. 

О По маршрутам революционных отрядов. 

О Патриоты атакуют на широкой фронте. 

О Бои е иракском Кур диставе. 



КХ111 СЪЕЗДУ ПАРТИИ ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ! 
ДОКЛАД ПЕРВОГО СЕКРЕТАРЯ ГОРКОМА КПСС А. Н. ПЕТРОВА 

(Окончание. Начало на 1-й стр.) 

тиях присутствовало от пяти до 

семи ,человек. Руководящие ра-

ботники тт. Сайгак И. И., Добрo- 
иравни А. И., Гайдомакни В. С., 
Котов Н. В., Карлов В. И., Шу-
тов А. Г. не повышают своего по-

литического уровня или уклоня-

ются от занятий, а партбюро ми-

рится с этим. ° 

Далее тов. Петров А. Н. гово-

рит о6 усилении коммунистиче-
ского воспитания трудящихся. 

Эти вопросы дважды обсужда-
лись на пленуме горкома партии. 

На собрании партийного актива 

утвержден план практических 

мероприятий по усилению идео-

логической работы. Горкому п 

партийным организациям необ-
ходимо претворить его в жизнь, 

совершенствовать старые н ис-

тсать новые формы работы среди 

народа. Особеяно следует нам 

улучшить антирелигиозную про-- 

паганду. Она должна носить бое-
вой, наступательный характер. 

Перейдя к вопросу о соревиа 

вании, докладчик отметил, что 

звание Ударник коммунистиче-

ского труда» носят 638 членов 

партии и около 12 тысяч трудя-

щихся соревнуется ва это звание. 

Но в последнее время партийные 
организации ослабили руководст-

во этим движением. Погоня за 

количеством соревйующихся при-
вела к упрощеичеству, и звание 

асоммунистических продолжают 
носить бригады, не выполняю-
щие производственных заданий, 
а порой лица, скомпрометировав-

шие себя в быту, не проявляю-

щие интереса к общественной ра-

боте. 
Такое отношение к соревнова-

нию неправильно. Необходимо 
добиться, чтобы звание Ударник 
коммунистического труда» звуча-

ло сегодня как слово герой. 

Большое место в докладе было 
-отведено работе посол и совер-

шенствованию учебиo-воспита-
-тельиого процесса. Найдены нo- 

вые формы обучения и воспита-

ния учащихся. На большинстве 
предприятий созданы советы со-- 

действия семье и школе. Прове-
дена большая работа по органы- 

гации отдыха детей. Крепнут 
:пгвфские связи коллективов 

предприятий со школами. 

Вместе с тем у нас плохо ре-

птаются вопросы ликвидации 

второгодничества и утверждения 
професси8нальиой ориентировки 

учащихся. В прошлом учебном 
году 264 учащихся оставлено на 

второй год, а нынче ва первое 

полугодие 437 ребят являются 
неуспевающими. 

Нам надо больше уделять вни-

мания обучению подрастающего 

поколения, поднять уровень ра-

боты партийных организаций, 
посол, дальше крепить содруже-

ство школы и предприятия.. 

Докладчик обращает внимание 

на улучшение работы общества 
Зиаине», на усиление воспита-

ния молодежи, на привлечение 

широких масс трудящихся к 

участию в управлении произ-

водством, в народном контроле. 

Тов. Петров А. Н. отмечает, 

что партийные организации 

строительного управления № б, 
регвнератиого завода, швейной 
фабрики внимательно следят за 

работой профсоюзных и комсо-

мольских организаций, являются 

их добрыми советчиками и по-- 

мощникаии. 

- Улучшение руководства 

профсоюзами, комсомолом, груп-

даии содействия народному кон-

тролю со стороны партийных ор-

ганизаций, - говорит он, - па 

вволнт нам иметь в их лице на-

дежных помощников в решении 

хозяйственных и политических 

задач, стоящих перед районом. 

Совершенствуя организацион-

но-партийную и политическую 

работу, проводя линию па улуч-
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шеиие руководства массовыми 

организациями трудящихся, гo- 

родской комитет партии, многие 

первичные партийные организа-

ции добились некоторого улуч-

шения. руководства хозяйствен-
ной деятельностью предприятий. 

Большим опытом постановки 
контроля, хозяйственной дея-

тельности обогатилась работа 
парткома комбината аСлаицы» и 

партийных организаций технола 

гических цехов. Вопросы аконo- 

маки, механизации трудоемких 

процессов, промышленной эсте-

тики и культуры производства 
постоянно обсуждались на пар-

тийных собраниях и заседаниях 
парткома. 

На заводе механизирована раз-

грузка сланца и полукокса,вивд-

рено программное управление 

разгрузкой камерных печей, 
проведена комплексная механи-

зация канатных дорог. Неузна-
ваемо изменилась территория ва-

вода.-По итогам первого этапа 

смотра-конкурса за высокую 

культуру производства заводу 

присуждена вторая премая Лен-

совнархоза.. 

Партийная организация регенв-

ратного завода накоикла положи-

тельный опыт борьбы за ритмич- 

ную работу предприятия п иа 

пользование производственных 

мощностей: Коммунисты завода 

-добились ежедневного подведе-

ния итогов .соревнования, внима-

тельно рассматривают каждый 
рабочий процесс. 

И таких примеров вдумчивой, 
кропотливой работы партийных 
организаций по руководству хо-

зяйством мы сегодня можем при-

вести много иа опыта работы 
парторганизаций комбината 
аСтройдеталь», шахты имени 

С. М. Кирова, цементного завода, 

швейной фабрики и т. д. 

Усиление роли партийных ор-

ганизаций в решении производ-

ственных процессов, умелое ис-

пользование знаний и опыта ка-

ждого рабочего, инженера и тех-

ника, направленных на совер-

шенствование производства; поз-

волило нам успешно справиться 

с выполнением плана по основ-

пым технико-экономическим по-

казателям. Годовой план по вы-

пуску валовой продукции выпол-

нен 20 декабря. Сверх плана про-- 

изведено продукции на 2.619 ты-

сяч рублей. Задание по росту 

производительности труда вы-

полнено на 103,6 процента, на 

22,5 процента снижены непроиз-

водительные потери рабочего 
времени; 

В течение года мы иного уде-

ляли внимания уровню экономи-

ческой работы на наших пред-

приятиях. Проведены теоретиче-

ческпе конференции об использо-
вании резервов производства, в 

большинстве партийных органи-

заций пр атому вопросу состоя= 
лись патийныв собрания, газета 

Знамя труда» проводит общест-
венный поиск экономических ре-

вврвов производства. 

Горкому партии ие удалось 

организовать массового похода 

аа бережливость и экономию, и 

уровень работы многих партий-
ных организаций в атом вопросе 

еще не отвечает требованиям, 
предъявляемым сентябрьским 
Пленумом ЦК КПСС. 

В прошлой году в городе ока-

зались невыполнеиныии обяза-
тельства по снижению себестои-
мости, новой цтехнйке, -рациона-

лизации и изобретательству и 

т. д. На первой шахте допу-

щены убытки от реализации про-

дукции в сумме 66 тысяч рублей. 
Увеличили себестоимость вторая 

и третья шахты, ремонтный за-

вод. 

Нам необходимо усилить орга-

низаторскую работу по претворе-

нию в жизнь решений сентябрь-
ского Пленума ЦК КПСС, органи-

зовать действенное соревнование 

по почину москвичей и ленин-

градцев аа экономию металла и 

материалов. 

Рассиааывая о борьбе ва повы-

шение качества выпускаемой 
продукции, т. Петров А. Н. отме-

тил, что коллективы технологи-
ческих цехов. комбината <Слан-

цы», цементного, регеввератиого, 
консервного заводов и цтвейной 
фабрики добились заметных ус-

пехов в этом вопросе. И наобo- 
рот, на лесокомбинате бывало 
периоды, когда браковались пол-

ностью серванты, выпущенные 
аа месяц. 

Вызывает тревогу состояние 

дел с качеством выпускаемого 

сланца. По трем шихтам брак со-- 

ставил 270.437 тони. Надо рааo- 

браться, почему так получается, 

и исправить положение. 
Докладчик ставит перед пар-

тийными организациями задачу 

усилить работу по освоению про-

изводственных мощностей и вне- 

дреиию новых, более прогрессив-

ных технологических процессов. 

Ои отмечает, что цементный за-

вод сорвал освоение промышлен-

ного производства цемента с при-

менением сланцевого кокса. Не 
проведены промышленные испы-

тания по использованию шахт-

ной породы для производства из-

вестняковой муки. 

Большое Вместо, говорит 

т. Петров А. Н., - в работе гo- 

родского комитета партии зани-

мали вопросы строительства и 

городского хозяйства. План по 

генподряду трестом № 31 выпол-

нен на 101 процент. На 18,меся-
цев раньше срока сдана в экс-

плуатацию вторая очередь ком-

бината аФосфорит», за что боль-
шая группа слаицевчан награж-

дена орденами и медалями Со- - 
ветского Союза. Сдана вращаю-

щаяся печь на цементном заводе, 

построены животноводческие по-- 

мещения на 1.000 голов, в городе 
сдано в эксплуатацию 10 тысяч 

квадратных метров жилья, дет-
ский сад. Закончено строительст-

во газопровода, проложены теп-

лотрассы в 23-м квартале в Боль-
ших Лучках и в 11-м квартале в 

Сланцах. Сдан в эксплуатацию 

ретранслятор, заасфальтировано 
50 тысяч квадратных ветров до-

рог и тротуаров. 

Но в работе строителей имеют 

место и серьезные недостатки. 

Они из года в год срывают сроки 

сдачи объектов, не осваивают ка-

питальные вложения, особенно 
на объединенной шахте п рекон-

струкции цехов слаицеперераба-
тывающего комбината. Задание 
по снижению себестоимости ие 

выполнено. Вместо планируемой 
прибыли в сумме 130 тысяч руб-
лей трест имеет убытки 280 
тысяч рублей. 

Нынче нам предстоит выпол-

нить большой объем строитель-

ных работ, и 31-й трест должен 

справиться с этой задачей. 

Заключая раздел доклада по 

промышленности, т. Петров А. Н. 
остановился на работе траисиор-
та и торговли. Ои отметил, что 

транспортные хозяйства успешно 

справились с выполнением госу-

дарственного плана по всем тех-

нико-экономическим показате-

лям, но допустили 485 наруше-

ний транспортной дисциплины. 

-Плохо используют автотранспорт 
строительные организации, ком-

бинат аСтройдеталь», совков 

вОсьмиискнй». На станции Слан-
цы, - цементном заводе, комбина-
тах аСлаицы» и аСтройдеталь» 
велики сверхнормативные прo- 

стои вагонов. 

В нашем г,рроде увеличилась 

продажа населению продовольст-

венных и промышленных това-

ров. По бытовому обслуживанию 
план выполнен на 108,3 процен-

та. Однако уровень обслужива-
ния еще низок, ие внедряются 

новые формы торговли и бытo- 
вых услуг. 

После этого докладчик подроб-

но рассказал о работе тружени-

ков земледелия и животноводст-

ва пята совхозов нашего района. 

- Труженики сельского хозяй-
ства; - говорит он, - претворяя 

в жизнь решения мартовского 

Пленума ЦК КПСС, выполнили 

и значительно перевыполнили 

все государственные планы по 

производству и продаже сельска 
хозяйственной продукции в 

прошлой году. Это результат 

большой организаторской и поли-

тической работы партийных ор-

ганизаций, руководителей, специ-

алистов хозяйств, всех рабочих 
и шефствующих предприятий. 

Мы сегодня с гордостью называ-

ем наши маяки -совхоз аСлан-
цевский», добившийся надоя 

молока на фуражную корову по 

3.002 кг, совхоз аРодина», выпол-

нивший план по производству и 

продаже молока и мяса, доярку 

М. А. Федорову, получившую по 

4.007 кг полоса от коровы, сви-

нарку А. Г. Григорьеву, выра-

стивпгую 92 поросенка сверх го-

дового обязательства, механиза-

тора А. И. Кориышева, выра-

стившего по 190 центнеров кар-

тофеля с каждого иа 39 гектаров. 

Успехи несомненные, но дают 

ли они право быть удовлетворен-

ными? 

О самоуспокоенности ие может 

быть и речи. У нас еще на 284 
кг надой на фуражную корову 

ниже среднеобластного. Низка 
урожайность зерновых. Четыре 
хозяйства в атом году сработали 
убыточно. Очень слабая корма 

вая база. 65 процентов площадей. 

заросло кустарником и лесом. 

Отпускаемые государством день-

ги на окультуриваиие земель 

Осьиинская и Киигисеппская 
ММС из года в год не осваивают. 
В прошлом году из плана 297 га 

осущено только 223 гектара 6o- 
лот, культур-технические ра-

боты окончены на 120 гектарах 

вместо 500 по плану. 

В 1966 году предстоит. провести 

культур-технические работы 
на площади 660 га, осушение 

дрвнажом - 250 га. Нужно при-

нять меры п эти работы выпоп-. 

нить. 

Далее т. Петров А. Н. указыва-

ет, что основу полевого корма 

производства должны составлять 

посевы многолетник трав, осo- 

бенно клевера и тимофеевки, а 

площади под ними необходимо 
довести до 40-50 процентов паш-

ни. Для этого необходимо каж-

дое хозяйство обеспечить семена-

ми. 

Следует обратить внимание на 

создание долголетних культур- 

ных пастбищ, на увеличение их 

продуктивности и правильное ис-

пользование. 

Многое предстоит сделать по 

механизации сельскохозяйствен-
ных работ, так как в совхозах 

уборка корнеплодов, удаление 

навоза иа дворов и раздача хор- 

мов на фермах почти не механи-

зированы. 

Горкому КПСС и первичным 

партийный организациям необ-
ходимо поднять уровень икона 

мической службы в каждом ко-

аяйстве, укрепить ее опытными 

специалистами. Необходимо на-

править на работу в совхозы на-

чальниками отделений, бригади-
рами хороших организаторов-

коммунистов из промышлеико- 
стН. 

Сейчас идет подготовка к се-

ву. Поэтому надо обратить вни-

мание на заготовку органическик 
удобрений. 3а последние два гo- 

да заготовка органики в совхозах 

снизилась. В некоторых хозяйст-
вах плохо идет ремонт техники 

До сих пор семена не доведеикт 

до посевных. кондкций. 

Большую тревогу вызывает 

ход зимовки скота. По-прежнему 
идет снижение надоев молока в 

совхозах аСтаропольский» и «Ав-
,рора». Во многих хозяйствах 
плохо поставлена работа с живот-

новодами, социалистическое со-

ревнование не организовано, со 

стороны, партийных организаций, 
руководителей хозяйств наблюда-
ется -снижение требовательности 
к специалистам, бригадирам 
фе1ла. На ряде ферм несвоевре-

менно подвозятся корма, подсти-

лочный торф, не соблюдаются ра-

цион кормленая и распорядок 

дня. 

Совхозы района располагают 

большими резервами. Найти пра-

вильные рациональные пути их 

использования, получить больше 
дешевого молока и мяса - бое-
вая задача всей партийной орга-

низации. 

Решения мартовского, сен-

тябрьского Пленумов : ЦК КПСС 
открывают перед народным хо-- 

аяйствои новые горизонты. У 
коммунистов, занятых в сфере 
производства, сейчас самая боль-
шая и ответственная зада}та --

повседневно заботиться о том, 

чтобы успешно осуществлялись 

экономические мероприятия пар-

тии и государства, полнее ис-

пользовались могучие стимулы 

движения вперед. 

В заключение отчетного докла-  -- --

да А. Н. Петров сказал: 

- Разрешите выразить уверен-

ность в том, что коммунисты, 

комсомольцы, все сланцввчане 

отдадут свои силы, знания, что-- 

бы достойно встретить XXIII 
съезд КПСС, будут в первых ше-

ренгах строителей светлого буду-
, щего, готовых выполнить любые 
задачи, поставленные перед ва-

мп нашей партией и правитель-
ством. 

Въссiэгугленгсsс в нренгсях 

1НОЖН0 РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ ПРОШЛОГОДНЕГО 
Н. R. ДЕМНДЕНКОВ т директор совхоза иСлаииевскиие 

Претворяя в жизнь решения 

мартовского , Пленума ЦК 
КПСС, партийная организация 

совхоза умело направляла твор-

ческие усилия тружеников села 

на повышение производства 

сельскохозяйственных продук-
тов и снижение себестоимости. 

В результате 1троделанной ра-

боты наше хозяйство перевы-

полнило план по производству 
н продаже сельскохозяйствен-
ной продукции. Совхоз вышел 
на рентабельную работу. Впер-
вые полученаприбыль. Благо- 
даря внедрению механизации и 

лучшей организации работ на 

12 процентов повысилась произ-" 
водительность труда по сравне-

нию с 1964. годом. Это и позва 

лило нам добиться некоторых 

успехов. 

Однако сделано далеко не все, 

мы можем работать лучше. Ре-
зервы есть. Но нам нужна по-

мощь партийных организаций 
города и межрайонного произ-

водственного управления. А оно 

пока еще часто решает. вопро-
сы планирования необъектив-
но, без учета местных условий. 
Несмотря на решения мартов-

ского Пленума ЦК КПСС, нам. 
предоставлено право самим пла-

нировать лишь структуру пo- 

севных площадей, все' другие 

показатели даются сверху. Это 
не способствует развитию твор-

ческой инициативы работников 
хозяйства. 

Очень тормозит дела плохое 

снабжение запасными частями. 
Совершенно нечем ремонтиро-

вать оборудование животновод-

чеохих ферм. 

Для более быстрого освоения 

новых земель и улучшения 

имеющихся необходимо в райo- 
не создать машиномелноратнв-
ную станцию. 

ry' 
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СОВЕР ЕIIСТВОВАТЬ РIБОТУ С КАДРА'IП 
С. А. ЛАНЦОВ секретарь парткома комбината иСланцыи 

НУЖНА ПРАКТИЧЕСКАЯ ПОМОЩЬ 
Н. Т. АЛЕКСАНДРОВА — секретарь партийной органиаация 

Партийная организация хом-

бината много внимания уделяла 

Вопросам развития рационали-

зации и изобретательства, внед-

рению новой техники и автома-

тизации управления технологи-

ческими процессами. Это спо-

собствовало росту рядов рацио-

`~ нализато,ров. В 1965 году рабо-
чими и инженерно-техниче-

скими работниками было пода-

но 800 предложений. Из них 

принято 554, внедрено 451. В ре-

зультате сэкономлено 502 тыся-

чи рублей. 
Интересен опыт работы твор-

ческих бригад. Их на комбина-
те 10. Бригада в составе ком-

мунистов тт. Белянина, Помель-
никова, технологов Павловской 
и Иванова разработала и внед-

рила ценное предложение в от-

делении дефеноляции, которое 

дало экономию 53.602 рубля. 
Другая бригада, состоящая из 

коммунистов тт. Красно, Пзюс-

Результаты производственной 

деятельности в значительной 

степени зависят от расстановки 

партийных сил, от того, как мы 

занимаемся подбором и воспи-

танием кадров. Этому важному 

вопросу партком и партийные 

организации уделяли большое 
внимание. Мы сумели добиться 

такого положения, что 78 про-

центов коммунистов нашей ор-

ганизации заняты непосредст-

венно в сфере материального 
производства. Наиболее важ-

ные участки работы, где реша-

ются судьбы вьпюлнения плана, 

возглавляют коммунисты. 

По рекомендациям парткома 

/"s х парторганизаций стали сме-

лее выдвигать на руководящую 

работу молодых специалистов, 

имеющих практический опыт. 

Ряд работников, не слравзвв-

шихся с порученным делом, ос-

вобожден от занимаемых долж-

носпей. Это говорит о том, что в 

работе с кадрами на предприя-

тиях сланцеперерабатывающего 

комбината и треста «Ленин-

градсланец» имеются серьезные 

упущения. На инженерно-тех-

нических должностях 250 прак-

тиков, не имеющих специально-

го образования. Из них учатся 

только 42 человека. Особенно 
неблагополучно с кадрами на 

шахте № 2. Здесь из 93 инже-

нерно-'гехнических работников 
40 не имеют специального обра-
зования, а трудятся на таких 

участках, где нужны техниче-

ски подготовленные кадры. 

Учитывая сохдаашееся поло-

жение, партком был вынужден 

обсудить на своем заседании во-

прос о практике подбора, рас-

становки и воспитания кадров 

на второй шахте. В принятом 

постановлении намечены меры 

по устранению недостатков. 

Для улучшения контроля хо-

зяйственной деятельности в 

свое время в партийных орга-

низациях были созданы комис-

сии. Но в связи с образованием 
органов народного контроля эти 

комиссии перестали работать. 
Здесь партийные организации 

допустили ошибку. Партком 
принимает меры к восстанов-

лению деятельности комиссий 
по контролю хозяйственной дея-

тельности, по технике безопас-
ности, по себестоимости продук-

ции. Это даст возможность при-

влечь к важному делу большое 
число коммунистов и осущест-

вить действительно массовый 
контроль. 

ВКЛАД НАШИХ РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ 
Г. А. КРАСНОВ — слесарь ремонтно-механического цеха 

сланцеперерабатываю щего комбината 

муновой, Ершовой, Чернятьева 
н инженера производственного 

отдела т. Диденко, разработала 
и внедрила непрерывную реге-

нерацию солярового масла. Эко-
номия составила 9.245 рублей. 

В результате внедрения новой 
техники, совершенствования 

технологии и использования от-

дельных рекомендаций научно-

исследовательских организаций 
комбинат добился снижения за-

трат на рубль товарной продук 

ции. В 1964 году затраты со-

ставили 91,5 кол., в 1965 году на 

каждый рубль товарной про-

дукции израсходовано 90,25 ко-

пейки. На 3,2 процента возрос-

ла производительность труда. 

Технико-экономические пока-

затели могли быть лучшими, 

если 6ы администрация совето-

валась с рабочим коллективом 

при составлении планов по но-

вой технике. А так ряд научно-

исследовательских работ оказа-

ся ненужным, затраты на 

их проведение легли тяжелым 

бременем на себестоимость про-

дукции. 

i Надо, чтобы городской коми-

тет партии всегда держал под 

своим контролем внедрение но-

вой техники. Хотелось, чтобы 
работники горкома были побли-
же к рационализаторам, помо-

гали им. В городе ни разу не 

было слета рационализаторов, 

на котором можно было бы об-
меняться опытом работы, уз-

нать, как трудятся другие. Ни-
кто из работников не нашел 

времени выступить с партий-
ным словом перед рационализа-

торами, они редкие гости в це-

хах предприятий. Нужно так 

строить работу аппарата горко-

ма, чтобы приглашенные на 

бюро не ожидали в приемной 

по полтора—два часа. Теряется 

много драгоценного времени. 

НЕОТЛОЖНЫЕ ЗА2 АЧИ ШАХТЕРОВ 
А. А. КАЛНИН — управляющий трестом иЛенинградсланецы 

Горняки, инженерно-техниче-

ские работники шахт с боль-
шим удовлетворением встрети-

ли решения сентябрьского Пле-
нума ЦК КПСС. Изменения в 

управлении сланцедобывающей 
промьшпленностью, создание 

'треста позволят горнякамре- 

ппить ряд технических проблем, 
улучшить технико-экономиче-

ские показатели. 

В 1965 году план по добыче 
выполнен на 101,5 процента. Но 
мы не справились со многими 

нашими обязательствами. До-
пустили перерасход по себе-
стоимости продукции в 280 ты-

сяч рублей. Больше всех в 

этом отличились первая и тре-

тья шахты. Кроме того, кол-

лектив шах гы № 3 не выпол-

нил годовой план по добыче 

сланца. 
Созданный трест переживает 

трудный период становления, 

коллективу нужно проявить 
максимум сил и энергии, твор-

ческих усилий, чтобы спра-

виться с поставленными зада-

чами. 

Какие же задачи нам нужно 

решить? Первое — совершенст-

вовать экономическую работу, 

х чему нас обязывают решения 

сентябрьского Пленума ЦК 

КПСС. Второе . — подготовить 

документацию и обеспечить фи-
нансирование , строительства 

всех необходимых подсобных 
цехов. И третье — форсировать 

• строительство объединенной 
шахты и обогатительной фабри-
ки. Для этого нужно провести 

большую организаторскую под-

готовку по совершенствованию 

управления предприятиями. В 
первую очередь надо поднять 

дисциплину среди инженерно-

технических работников. У нас 

пока еще немало примеров без-
ответственного отношения к по-

рученному делу. 

Необходимо организовать дей-
ственное соревнование с тем, 

чтобы привлечь каждого рабо-
чего, каждого инженера и тех-

ника к борьбе за полное исполь-

зование внутренних ресурсов. 
Особое внимание нужно обра-

тить на организацию выполне-

ния принятых обязательств. Мы 

продолжим совместно с Ленин-

градским горным институтом 

научно-исследовательские поис-

ки по созданию новых; видов гор-

но-шахтного оборудоюния, при-

способленного к условиям слан-

цевых шахт. Особые усилия 

необходимо направить на ком-

плексное использование добы-
ваемого сланца. 

Горняки приложат все силы, 
чтобы встретить XXIII съезд 

партии хорошими трудовыми 

делами. 

школы 

Обучение и воспитание под-

растающего поколения — боль-
шая и ответственная задача. Ее 
успешное решение зависит от 

умения педагогов, от того, как 

они повышают свою квалифи-
кацию, совершенствуют педаго-

гическое мастерство. Учителя 
города на протяжении трех лет 

'изучают передовой опыт своих 

коллег из Липецкой, Рязанской 
областей, города Ленинграда и 

области. У нас также имеются 

замечательные педагоги, кото-

рые работают увлеченно, твор-

чески, с большой любовью. Это 
Зинаида Федоровна Титкова 
(средняя школа № 1). Она орга-

низовала школу юных матема-

тиков, где с удовольствием за-

нимаются многие ребята. Евге-
ний Николаевич Петров — учи-

тель географии (средняя школа 

3' Ь 2). Тов. Петров несколько 

лет собирает и обобщает мате-

риал по краеведению. Злата 
Никифоровна Климанова —

учительница Старополыасой 
школы, отдающая все силы н 

знания обучению детей рабочих 
совхоза. 

Учителя много работают, что-

бы избежать второгодничества, 

но одни школы не в состоянии 

решить эту сложную и важную 
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задачу. У работников школ 

очень много трудностей. Самая 
главная из них — это недоста-

ток учебных помещений. Нет 
возможности вести внеклассную 

работу. 
В очень трудных условиях 

школа рабочей молодежи № 2 
В городе не хватает учителей 
математики, физики, иностран-

ного языка, пения, рисования. 

Мы боремся за эстетическое 
воспитание детей. Как этого 

можно добиться, когда учитель 

пения работает в трех школах? 
В первой четверти в нашей 
школе не было учителя рисова-

ния. 

Решить проблему кадров мож-

но только при условии, если 

мы обеспечим учителей жильем. 

У нас до сих пор 14 педагогов 

живут на частных квартирах. 

У нас есть ряд критических за-

мечаний в адрес горкома пар-

тии и горкома комсомола. Нуж-
но меньше вызывать на засе-

дания директоров и сетаретарей 
парторганизаций школ в рабо-
чее время. Лучше будет, если 

сами работники горкома пар-

тии чаще будут приходить в 

школы и помогать улучшать 

воспитательную работу, крепить 

связь с общественностью. 

ИАРТII[IIIOP РУIгОВОДСТ00 
- ЗАЛОГ С11ЕХА 
В. И. ТОПОРОВ — секретарь горкома ВЛКСМ 

Успехи, которые имеются в 

работе первичных комсомоль-

ских организаций, достигнуты 

благодаря повседневному руко-

водству и поддержки со стороны 

партийных организаций. Забота 
о подрастающем поколении яв-

ляется в центре внимания бю-
ро горкома КПСС. Большинст-
во партийных организаций ре-

гулярно обсуждает на своих соб-
раниях вопросы работы с моло-

дежью. Хорошо работает ком-

сомол на майоликовом заводе 

(секретарь парторганизации 

М. П. Иванова), на регенерат-

ном (секретарь парторганиза-

ции А. Г. Бушнев), на ремонтном 

(секретарь партбюро Н. А. Куз-
нецова). Значительно улучши-

лось руководство комсомолом 

на цементном заводе. 

К сожалению, так не везде. 

Секретари партийных органи-

заций 124-го автохозяйства, 
СУОР-259, Северо-Западного уп-

равления треста «Каксохим мон-

таж» совершенно не интересу-

ются, чем занимаются комсо-

мольские организации, не по-

могают им найти главное. 

Мы очень просим партийные 
организации постоянно уделять 

внимание работе комсомола, 

всемерно поддерживать его ини-

циативу и самодеятельность. 

ВАЖНЫЙ УЧАСТОК 
Н. Л. МАСЫЧЕВ — заведую щий отделом культуры 

исполкома горсовета 

Работники культуры прилага-

ют много сил, энергии и вы-

думки для организации хороше-

го отдыха трудящихся, и этим 

способствуют успешному вы-

,полнению государственных пла-

нов. 

Но для организации хороше-

с помощью ОБЩЕСТВЕННОСТИ 
А. Н. ПЕТРОВ — председатель городского комитета народного контроля 

Городской комитет народного 

контроля, группы и посты со-

действия предприятий и органи-

заций города основное внимание 

в своей работе сосредотачивали 

на выполнении производствен-

ных планов, планов внедрения 

новой техники и оргтехмеро-

приятий. Большое внимание на-

родные контролеры обращали, 
насколько экономно и рацио-

нально расходуются материалы, 

сырье, электроэнергия, как соб-
людаются финансовая дисцип-
лина и трудовое законодатель-

ство. 

Многие партийные организа-

ции направили в народный кон-

троль наиболее инициативных, 

грамотных и принципиальных 

коммунистов. На регенератном 

заводе председателем группы 

вторично избран В. П. Артамо-
нов, на цементном — А. В. Не -

чаев, в отделении «Сельхозтех-
ника» — А. И. Конт. 

Большинство групп содейст-
вия привлекает к проведению 

проверок специалистов и обще-
ственность. Это позволяет глу-

боко проанализировать состоя-

ние дел, принять необходимые 
меры. Часто группы выносят 

материалы проверок на обсуж-
дение партийных собраний. В 
результате достигается быстрая 
ликвидация отмеченных недо-

статков. 

Вместе с тем есть и случаи, 

когда партийные организации 

не руководят группами и по-

стами Содействия народному 

контролю. Так было на ремонт-

ном заводе у бывшего секрета-

ря т. Ярчук. Полгода бездейст-
вует группа содействия в 124-м 
автохозяйстве (председатель 
коммунист П. В. Вологов). Парт-

бюро не спросило с него, поче-

му не выполняется важнейшее 
партийное поручение. Слабо 
осуществляют руководство на-

родными контролерами партий-
ные организации участка СМУ -

124, 123-го автохозяйства, РСУ-2, 
станции Сланцы. 

Партийные организации дол-

жны принять меры для устра-

нения недостатков в деятельно-

стинародного контроля, ак-

тивнее поддерживать инициа-

тиву трудящихся. 

БОЛЬШЕ BТII МАШИ СТРОИТЕЛЬСТВУ 
i. Н. ГАНДФОЛЬ — управляющий строительным трестом N° 31 

Строителям приходится прео-

долевать большие трудности. Но 
деловую конкретную помощь со 

стороны городского комитета 

партии мы получали не всегда, 

хотя вопросы строительства ча-

сто обсуждались на заседаниях 

бюро. 
У нас нет четкого плана на 

1966 год, неизвестно, что и где 

будем строить, это не дает воз-

можности правильно распреде-

лить наши ресурсы. Многие 
объекты не обеспечены черте-

жами. 

Мы несем большие расходы 

на транспортировке строитель-

ных материалов, на это много 

тратится времени у инженерно-

технических работников. Необ-
ходимо создать организацию по 

централизованной доставке мас-

совых грузов, это даст большой 
экономический эффект. 

го отдыха и ведения культурно-

просветительной работы ну жнвг 

определенные условия. Они не 

всегда есть, особенно на селе. 

Из 35 помещений сельских 

клубов и библиотек 30 требуют 
капитального и текущего ре-

монта. Из 35 работников только 

5 имеют специальное образова-
ние. Директора совхозов и сек-

ретари партийных организаций 
должны принять срочные меры 

для создания нормальных усло-
вий в клубах. Пока же отдель-

ные руководители совершенно 

безразлично относятся к вопро-

сам отдыха трудящихся. 

Директор совхоза оСланцев-
ский» И. К. Демиденков в тече-

ние года отказывался ремонти-

ровать клуба деревне Большие 
Поля. Директор совхоза «Роди-
на» Д. В. Борисов не оказал со-

действия в подготовке баяни-
стов. В совхозе «Старополь-
ский» управление совхоза и 

клуб находятся в одном поме-

щении, В управлении тепло, а 
в клубе холодно. Разве можно 

так относиться к очагам куль-

туры на селе? Руководители 
совхоза считают, что раз клуб 
не на их балансе, то значит -' 

помогать ему не надо. А что 

работникам совхоза негде 

отдохнуть, это их не тревожит. 

Забота о сельских клубах, о 
повышении их роли в идеоло-
гической работе — одна из важ-
нейших задач партийных орга-
низаций. 
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ЛЕНИНСКИЙ ЗАЛ в ШКОЛЕ 
Вот уже второй год У нас, 

в Попковогорской восьмилетней 
школе, создан совет Ленинского 
зала. В него входят 14 учащихся. 

Среди них—пятиклассник Володя 
Сафончии, шестиклассник Вале-
рий Нарус, семиклассник Валя 
Бакуш, восьмиклассники Борис 
Осипов, Людмила Шелухо, Нина 
Летухова. Все они занимаются 

сбором материала для Ленинского 
зала. Учащиеся ведут переписку с 

людьми, которые встречались с 

Владимиром Ильнчем. Получает 
школа письма с предприятий, но-

сящих имя великого Ленина. Сре-
ди наших корреспондентов — ко-

чегар с «Авроры» Федор Антоно-
вич Цурган. Федор Антонович 
много раз видел В. И. Ленина. 

В своем письме Федор Антоно-
вич пишет: «При исполнении 

служебных обязанностей мне по-

счастливилось много раз видеть 

В. И. Ленина. Мы доставляли на 

катере Владимира Ильича на за-

воды, где он выступал перед ра-

бочими на собраниях». 
Большой интерес вызвало пись-

мо В. Веропайнена, который в 

1917 году работал подручным 

слесаря депо Петроград—Фин-
ляндской железной дороги и ви-

дел В. И. Ленина по возвращении 

его из Финляндии. 
Нельзя без волнения читать 

письма, полученные от работни-
ков метрополитена имени В. И. 
Ленина, из Шушенского дома-му-

зея, из Праги и многие другие. 

Из разных городов и сел нашей 
Родины идут в адрес школы 

письма. 6 них волнующие строки, 

написанные людьми, которым по-

счастливилось видеть н слушать 

бесконечно дорогого сердцу каж-

дого вождя всемирного пролета-

риата Впадимира Ильича Ленина. 
Т. НИПРОВА, 
учютельница 

Попковогорсной 

восьлилетней школы. 

ВПЕРЕДИ - ДРЖИНА 

ИМЕн и Н[ШОЛАЕВА 
Бюро совета городской пионерской организации подвело итоги 

соревнования пионерских дружин школ города за полугодие. 

Первое место и Красное знамя городской пионерской организа-

ции присуждено дружине имени Николаева одиннадцатой восьмн-

яетней школы. На втором месте—пионерская дружина имени Гайда-
ра девятой восьмилетней школы и на третьем — дружина имени 

С. М. Кирова четвертой восьмилетней школы. 

За достигнутые успехи в пионерской работе бюро постановило 

присвоить школе-интернату Л 2 звание «Спутник семилетни». 

Бюро отметило хорошую работу по отдельным направлениям 

пионерских дружин школ №№ 5, 6, 9 и других. 
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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ 
В первом квартале 1966 года 

.истекает срок полхоагоиий правле-

ихйl и контрольно-ревизиовиых 

комнюсий потребительских об-
ществ н райпотребсоiозов, а также 

советов правлений и ревизионных 

комиссий областогьи, краевых х 

республиканских потребооаозов. 
За пооле,гне четыре гада в дея-

тельности потребительской коопе-

рации Ленизтградской области про-

изошлн большие перемены. Рагс-
шюрилась ее материально-техни-

ческая база. Ежегодно вступают в 

строй десятки оснащенных новей-
шим оборудованием торговых 

предприятий, построенных по со-

временным проектам. 

Широкое распространение по-

юучилн на селе прогрессивные 

формы обслулсив+ания населения: 

натазины самообслуживания, 
ларыки без продавцов, продажа то-

варов по заказам х в крегцит. 

Прочно вопили в жизнь народные 

магазины. 

КООПЕРАЦИИ 
Многое делается сейчас по ре-

яокструкции действующих мага-

зинов. В ряде мест создаются об-
разцовые торговые центры. 

Все это благотворно сказьпзает-

ся на работе Леноблпотребсоюза. 
за 1965 год ов перевыполнил 

плах товарооборота. 

Вместе с тем в торговом обслу-
зкивании сельского населения име-

ются существенные недостатки. 

Далеко еще не все магазины, осо-

бенно в глубинке, бесперебойно 
торгуют товарами первой необхо-
дИМости, хотя они В достатке име-

ются на базах н складах. Не уст-

рааlены полностью случаи игару-

п[ения правил советской торгов-

ли. 

Эти и другие недостатки рассмат-

ривались на участковь1х собра-
ниях пайщиков х собраниях упол-

номочетшьгх кооперативов н рай-
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ШАХТЕ ИМЕНИ С. М. КИРОВА 

требуется на постоянную работу кузнец. 

Оплата премиально-повременная. 

к СВЕДЕНИЮ ПокУПАТЕЛЕЙ! 
В овощных магазинах Слаицевского торга можно купить не-

стандартный картофель (пригодный на корм скоту) по цене две 

копейки за килограмм с доставкой на дои. 

АДМИНИСТРАЦИЯ ТОРГА. 

потребсоюзов. В ближайшее вре-

мя надо совместно с партийвьт и 

и советскими органами на местах 

и широким привлечением коопе-

ративного актива рассмотреть со-

стояние дел в каждом потреби-
тельскам обществе и РПС с тем, 

чтобы на отчетно-выборном соб-
раних пайщтпск имели возж ж-

воеть обсудить не только отчет, 

но и мероприятия по улунйзехню 
деятельности кооперативных ор-

ганизацхй. 

Очень важно вобрать . достой-

нЫх Людей В состав правлений и 

реввзионхых коивосий потреби- 

тельюкхх обществ и райпотреб-

союзов, а также в состав органов 

общественгню-кагссового контралн. 

На отчетиlо»выборньlх со6ратпlях 

пай1цнков домино быть обеслече-

но строгое соблюдение демокра-

тии, созданы условия для изхро-

юой и смелой критики и сакокрн-

тики недостатков в работе киаке-

ратхвгиьгх организаций. 

Подготоюса н пгроа еденве отче-

тов н выборов во всех звеньях по-

требительской кооперации долж-

ны сочетаться е массовой работой 

среди сельского населения по вов-

лечению в члены кооперативов н 

усилению сбора паевых взносов. 

А. РУСАНОВ, 
начальник орготдела 

Леноблпотребсоюза. 

(ЛекГРАСС) 

ЗВЕНЯТ КОПЬКII НА ЛЬДУ 

л 

Каждый день после занятий в школе сотни слаицевских 
школьников устремляются на городские катка стадионов 
кlОность» п «Труд». Особенно много детворы бывает в воскресенье. 

н а катке можно увидеть учениц пятых классов Нину Всево-
ллдову, Аню Андрееву из школы 9 и Людмилу Балабанову из 

четвертой школы. 

Еще робки и неуверенны первые шаги. Но зато как приятно 

слышать звон коньков на упругом льду! А вокруг задорный ребя-
чий смех. Бодрыми и довольными возвращаются с катка юные 
спортсмены. Для них ото самая хорошая зарядка и закалка орга-

низма. 

НА СНИМКЕ: Нина Всеволодова, Лия Андреева п Людмила 
Балабанова на катке. 

Фото В. Бобрикова. 

ИЗОБРЕТАТЕЛИ И РдЦИОНдЛИЗдТОРЫ! 
Подписались ли вы на ьИаобретатель и рационализатор' 

богато иллюстрированный ежемесячный массовый популярио-

технвческпй журнал? 
Журнал рассказывает об изобретателях и паобретеипях, 

ционалиааторах п остроумных новинках, о путях развития 

ческой мысли и внедрении новой техники. 
В журнале вы найдете материалы о любопытных 

данных приемах в конструировании, о6 удивительном 

ке изобретательства всех времен. 
Журнал освещает вопросы экономики и права, дает квалифи-

цированные консультации, показывает жизнь общественной ор-
ганизации советских изобретателей и рационализаторов. 

Выписывайте, читайте журнал аИзобретатель и рационалпза-

торю! Подпаска принимается с любого очередного месяца. 
Подписная плата: на год —

2 р. 40 коп., на полгода — 1 р. 

20 коп., на три мес. — 60 коп. 

«СОЮЗПЕЧАТЬ» . 

о ра-

твор-

и неожп-

в практи-

ЖУРНАЛ 
ДЕТСКАЯ 

Л ИТЕРАТУРА» 

Новый журнал «Детская ли-

тература», первый номер кото-

рого уже вышел из печати, 

ничуть не похож на обычные 
критико-библгсографические из-

дания. В нем печатаются не 

только статьи и реценаии тса 

прозу и стихи для детей, но и 

сама проза и сами стихи. 

Постоянные разделы журна-

ла: клуб «Ктсиголюб», президен-
том которого является Ирак-
лий Андронникое; «За .моря-

ми, за горами» (о зарубежной 
детской литературе); «Писатель 
ищет героя» и т. д. 

В «Детской литературе» пой-
дет разговор о воспитании 

(раздел «Для пап, для мам»), о 

театре, кино и телевидении, о 

педагогах и библиотекарях. 
Уделено а место творчеству са-

мих детей. Широкое поле для 
применения своих сил нашли 

иллюстраторы детских книжек. 

В журнале принимают уча-

стие А. Алексии, И. Андронни-
кое, Л. Кассиль, Ю. Коринец, 
М. Пргележаееа, В. Розов, К. Си-
монов, В. Смирнова и другие. 

Журнал рассчитан не только 

тса педагогов и библиотекарей, 
но и на родителей. 

Подписка на журнал прини-

мается с любого очередного 
месяца. Подписная плата: на 

год - 3 руб. 60 коп., на 6 мес. 

- 1 руб. 80 коп., на три мес. 

- 90 кол. 

«СОЮЗПЕЧАТЬ». 

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ 
ШКОЛЫ РЕДАКТОРОВ 

СТЕННЫХ ГАЗЕТ И РАБКОРОВ 
В понедельник, 24 января, 

состоится очередное занятие в 

школе. Начало в 18 часов. 

Редакция газеты 

«Знамя труда». 
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Редактор И. А. АВДЕЕВ. 

пПп111111п111111111111111111111111111111111иIп1111111111111111111111111П11111п 

В КЛУБАХ, ИИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22 ян-

варя — художественный италь-

янкакий кинофильм «Расскажи-
те это ей». Начало в 17, 19 ча-

сов. 3агмний бал. Начало в 20 
часов. 23 января - кинофильм 
«Насреддии в Ходжеите». Нача-
ло в 11 часов. Художественный 
юинофильм «Любовь и мода». 

Начало в 17, 19, 21 час. Вечер 
отдыха молодежи. Начало в 21 
час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД», 22 ян-

варя - новый художествен-

ный кинофильм «Этот безум-
ный, безумный, безумный 
мир» (две серии одновремен-

но). Начало в 12, 15, 18, 21 час. 

23 января — детский кнноут-

ренник — художественный ки-
нофильм «Без вести пропав-

шюй», Начало в 10 часов. Но-
вый художественный фильм 

`ЗНАМЯ 

ТРУПА 
Продолжается подписка на 

городскую газету «Знамя тру-

да» на 1966 год. 

Подписка принимается обще-
ственными распространителями 

печати на всех предприятиях, 

стройках, в учреждениях горо-

да и совхозах района, всеми 

отделениями связи. 

подписная ЦЕНА: на 11 
месяцев — 3 рубля 52 копей-

ки, на полгода — 1 рубль 92 
копейки. 

«Этот безумный, безумный, бе 
зумиый мннр» (две серии одно-

временно). Начало в 12, 15, 18, 
21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЪ ГОРНЯКОВ. 
22 января — новый художест-

венный кинофильм «Лже-
царь», Начало в 11, 17, 19, 21 

час. Вечер танцев. Начало в 21 
час. 23 января — детский ки- 

ноупреннзгк — новый широхо-

ээкгранный художественный ки-

нофильм «Безбородый обман-
щик». Начало в 12, 14 часов. 

Кинофильм «Бродяга» (две се-

рии). Начало в 17, 20 часов. 
Танцевальный вечер. Начало в 

21 час. 

КЛУБ. ПЕРВОЙ ШАХТЫ . 

22 января — художественный 
кинофильм «Бродяга» (две се-

рии), Начало в 18.30, 21 час. 

23 января - новый художест-

венный кинофильм «Лже-
царь», Начало в 17, 19, 21 час. 

Г1ри Сланцевской цемтраль-

ион бапь+евце 1 и 2 феерат+я 

1966 года будет . работать про-

тевиая бригада и техник по 

удинамгу протезцрованиао. 

ГЬсеппелям нужно при себе 
иметь паспюрт и пенсвонное 

удостоверение. 

Меняю двухкомнатную квар-

тиру со всеми удобствами в 

городе Кунда ЭССР на кварти-

ру или большую комнату в го-

роде Сланцы. 
За справками обращаться по 

адресу: город Кунда, ул. Эка, 
дои № 3, кв. № 22, Ильин-
ской Н. 

Х1азета выходит пять раз в неделю. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Банковская, дом № 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам, редактора 

ретаря — 23-25, отделов промышленности — 23-23, писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 21-85, 
типографии — 23-14. Объявления принимаются н бухгалтерии редакции. 
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